



[Fiche technique]

Thermomètre frontal

Réf. 970145

Prise de température rapide en 15 secondes.

Destiné à tout type d'utilisateur, en toutes circonstances.

Thermomètre corporel réutilisable, incassable et non toxique.

- Indicateur de fièvre frontal manipulable par tout type d'utilisateur, en toutes circonstances. 15 secondes suffisent pour obtenir la température interne du corps.
- Bandelette à appliquer sur le front durant 15 secondes.
- Les cristaux liquides réagissent à la chaleur et révèlent une couleur en fonction de la température frontale du patient.
- Les avantages de ce thermomètre corporel à cristaux liquides :
 - Réutilisable,
 - Incassable,
 - Non toxique.
- Découvrir notre gamme complète [de thermomètre médical](#).

Informations complémentaires

Ne pas utiliser l'indicateur frontal immédiatement après une exposition à des températures extrêmes (froid, soleil), après un effort physique important, ni après repas et boissons. Maintenir l'indicateur frontal 15 secondes sur le front sec au-dessus des sourcils, face unie sur la peau en conservant le contact avec deux doigts à chaque extrémité.

La température frontale apparaît colorée, lire ensuite la température interne approximative grâce à l'échelle sur bas de l'indicateur frontal. Au-delà de l'indication 37°, utiliser un thermomètre médical pour plus de précision. S'il y a deux couleurs bien distinctes, la bonne lecture de température est juste entre les deux. Pour assurer une longue durée de vie à votre indicateur frontal :

- l'essuyer avec un chiffon doux après chaque utilisation,
- évitez de l'exposer à la chaleur et à l'humidité,
- le replacer dans son étui enveloppé de la notice qui le protège des effets nuisibles de la lumière.

Il permet d'alerter l'utilisateur sur un éventuel état fébrile, mais ne remplace pas l'usage du thermomètre médical pour une plus grande précision en cas de fièvre.

Caractéristiques techniques

Utilisation	Réutilisable
Livré avec	1 pochette cristal, 1 manuel d'utilisation
Instructions d'utilisation	<p>La température frontale apparaît colorée, lire ensuite la température interne approximative grâce à l'échelle sur bas de l'indicateur frontal. Au-delà de l'indication 37°, utiliser un thermomètre médical pour plus de précision</p> <p>S'il y a deux couleurs bien distinctes, la bonne lecture de température est juste entre les deux</p> <p>Ne pas utiliser l'indicateur frontal immédiatement après une exposition à des températures extrêmes (froid, soleil), après un effort physique important, ni après repas et boissons. Maintenir l'indicateur frontal 15 secondes sur le front sec au-dessus des sourcils, face unie sur la peau en conservant le contact avec deux doigts à chaque extrémité</p>
Entretien	<p>Pour assurer une longue durée de vie à votre indicateur frontal :</p> <p>Essuyer avec un chiffon doux après chaque utilisation</p> <p>Evitez de l'exposer à la chaleur et à l'humidité</p> <p>Remplacer dans son étui enveloppé de la notice qui le protège des effets nuisibles de la lumière</p>

Photos

